

Camiers : le soleil était au rendez-vous de la brocante du club de foot

Publié le 09/07/2013



Denise avait de belles brocantes dans son étal

Dimanche, 90 exposants ont vidé leurs greniers pour participer à la brocante organisée par le club de football, dirigé par Viviane Lefèvre.

Parmi eux, Denise de Sainte-Cécile vendait notamment une machine à écrire de 1970, une chaise ancienne en bois pour poupées, une balance à poids, et bien d'autres objets qui auront fait le bonheur des chineurs. « *Cette brocante est une réussite grâce au beau temps et à la ducasse qui a lieu en même temps.* »

Renseignements : club de football de Camiers, Viviane Lefèvre, au 03 21 84 95 68.

La Voix du Nord